

Publié le 14 avril 2021 à 09h51

# À Dinard, Ephata a fait sa première sortie



Ils étaient une vingtaine à embarquer ce mardi au bec de la Vallée sur Ephata, le catamaran de 18 m d'Émeraude Voile Solidaire. Première sortie de la saison 2021 pour l'association dinardaise par une météo parfaite : grand bleu et brise légère. Les marins du jour - des ados de l'hôpital rennais Guillaume Régnier - arboraient un sourire confiant et réjoui. L'association se tourne vers des publics isolés ou à handicaps physique, mental, psychologique ou social, leur propose de laisser leurs soucis sur le quai et de profiter d'une belle journée de navigation.

## Contact

Pour s'inscrire, passer par le site internet : [www.emeraudevoilesolidaire.org](http://www.emeraudevoilesolidaire.org)

PUBLICITÉ

